

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE

Expresar su beneplácito, reconocimiento y felicitaciones a los integrantes de la Selección Argentina de Fútbol para ciegos, "Los Murciélagos", por haber logrado la medalla de plata en los Juegos Paralímpicos París 2024.

MICAELA MORAN
DIPUTADA NACIONAL

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Por el presente proyecto proponemos que esta H. Cámara exprese su beneplácito, reconocimiento y felicitaciones a los integrantes de la Selección Argentina de Fútbol para ciegos, "Los Murciélagos", por haber logrado la medalla de plata en los Juegos Paralímpicos París 2024, igualando de esta manera las dos mejores actuaciones de su historia que fueron en Atenas 2004 y Tokio 2020.

La Selección Argentina igualó 1 a 1 con el local Francia en tiempo regular y cayó 3 a 2 en los penales. La diferencia la hizo el arquero galo al detener el tercer disparo albiceleste. Luego de lo que fue la histórica victoria por 4 a 3 en los penales para eliminar en semifinales a Brasil, que nunca no había ganado la medalla de oro en unos Juegos, los Murciélagos iban por la gloria máxima frente al anfitrión, que venía de vencer 1 a 0 a Colombia en la otra semifinal del sexto torneo de fútbol en una edición de la cita polideportiva.

La historia nos marca que en la década de 1980 el Instituto Roman Rosell de San Isidro, comienza a desarrollar el fútbol para ciegos en nuestro país. En marzo de 1988 se crea la Federación Argentina de Deportes para Ciegos (FADEC), que se integró a la Federación Internacional de Deportes para Ciegos (IBSA) fundada en 1981. En 1991 se integró el seleccionado argentino de fútbol para ciegos masculino, que tomaría el nombre de Los Murciélagos en 2002, antes de la final por el Campeonato Mundial que se jugó ese año.

Los Murciélagos son unos de los equipos más ganadores de nuestro país. En este caso, repitieron la plateada de Atenas 2004 y Tokio 2020, mientras que, en Beijing 2008 y Río 2016 ganaron la de BRONCE. Además, fueron Campeones del Mundo en 4 oportunidades y Subcampeones en 5 ediciones. Suman 4 títulos de Copa América y 4 medallas de PLATA y 1 de BRONCE en Juegos Parapanamericanos.

Los medallistas paralímpicos son: Germán Müleck y Darío Lencina (Arqueros); y Ángel Deldo, Nahuel Heredia, Froilán Padilla, Jesús Merlos, Matías Olivera, Maximiliano Espinillo, Ezequiel Fernández y Mario Ríos.

El Cuerpo Técnico lo integran Ariel Figueroa (DT), Gustavo Aguirre (Asistente Técnico), José Jaime (PF), Guido Consoni (Guía) y Claudio Novoa (Kinesiólogo).

Por todo lo expuesto, agradezco el voto positivo de mis pares para con la presente iniciativa.

MICAELA MORAN
DIPUTADA NACIONAL